
Herr Kessel: 

Gab es nach den Begehungen des Altendorfer Baches seitens der Firma 
Hydrotec, der Bezirksregierung oder dem Rhein-Sieg-Kreis die Vorgabe bzw. 

Anregung den Wasserdurchlass an der Bachstraße/Kutzenberg in seinem 
Durchmesser zu vergrößern? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Nein, dies gab es bisher nicht. Zunächst muss ein neues HQ 100 festgelegt 

werden, damit die Dimensionierung des Durchlasses überprüft werden kann.  
 
Nachfrage: 

Sitzen die richtigen Ansprechpersonen der Bezirksregierung bei der 
Wasserwirtschaft - Dezernat 54? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Ja, das ist richtig.  


